

2024年 6 月 6 日 第2566回例会
6 月第 1 例会

RI会長テーマ: Create Hope in the World
「世界に希望を生み出そう」

本年度会長テーマ Build FUTURE
「50年の過去に感謝し、50年先の未来を築こう」

「ロータリー親睦活動月間」

◆ 会長時間 ◆

諏訪(浩)会長

【ロータリー親睦活動月間によせて】



6 月は国際ロータリーが定める「ロータリー親睦活動月間」です。まず申し上げなければならないのは、ここでいう「親睦」とは、実はクラブ内のいわゆる「親睦」のこと

ではないということです。

「ロータリー親睦活動」は、約100年前に、エスペラント語に関心を持ったロータリアンたちがグループを作ったのが始まりで、その後、そのような「ロータリー親睦活動グループ」は100以上になりました。僕の属しているIFMR (International Fellowship Motorcycling Rotarian) もその一つで、その名称がInternational Fellowshipから始まることからわかるように、「ロータリー親睦活動」とはクラブの枠を超えた国際的な「ロータリー親睦活動グループ」の活動のことを言います。従って、「ロータリー親睦活動月間」とは、クラブ内で「親睦」を大事にしようとする月間ではなく、「ロータリー親睦活動グループ」の活動を紹介し、興味があるグループへの参加を促し、国際的に友愛の心を育もうとする月間です。これは大変多くのロータリアンが誤解されていることなので、これを機に再認識いただきたいと思います。

さて、この月間とは関係がないことではありませんが、良い機会なので、ロータリーの「親睦」についてお話しいたします。

普通「親睦」と言うと、趣味を一緒に楽しんだり宴会をしたりすることですから、ロータリーの「親睦」もそういうことだと思われている方が多いのですが、これは大きな誤解であります。

ロータリーの「親睦」の原語はfellowship (フェローシップ) で、もう少し正確に訳すと「仲間意識」のことです。これに対して趣味や宴会をするのはfriendship (フレンドシップ) で、これは単に仲良くすることです。ロータリーの「親睦」すなわちフェローシップは単なるフレンドシップを超えた、もっと大きな概念で、みんなと仲良くできる自分になろうとするロータリーの本質である自己教育運動の根幹を成すものです。フレンドシップを利用してフェローシップを育むのがロータリーの「親睦」です。

誤解と言えば、「ロータリーは親睦に始まり親睦に終わる」などという非常に耳障りが良い言葉がありますが、これも大きな間違いです。1905年に創設したときロータリーは親睦団体でした。そしてその後「奉仕」がもたらされ現在に至ります。ロータリーは「親睦」から始まり、そこで醸成された「他人のためになりたい」というエネルギー、奉仕の心を、「奉仕」として発揮するという理論構造を持ちます。ですから、「親睦に始まり親睦に終わる」のではなく、「親睦に始まり奉仕につながる」のが正しいわけです。

ロータリーの「親睦」とは、相手に何も求めない友情のことで、友愛の心、とも呼びます。これを自己教育運動で養うからこそ、ロータリアンで

はない方々に対しても優しくできるのであって、これがロータリーの奉仕なのです。「親睦」に対するご認識を改められて、正しいロータリーの「親睦」を追求されることを祈ります。

● 会務報告 吉田(大)幹事

※例会終了後、4階「アマリリス」において6月定例理事会を開催いたしますので、理事会メンバーは出席願います。

● 委員会報告

※ **プログラム・出席委員会**

出席報告 福田君

本日(6月6日・木曜日)
 会員数 91名 出席者 76名
 欠席者 15名 ご来客 1名
 ご来賓 1名 ゲスト 0名
 計 78名

4週前の例会2024年5月9日・木曜日
 出席率 100%



※ **次年度親睦活動委員会 北村委員長**

本日、皆様のボックスへ7月18日(休)開催予定の「夜間例会並びに会員懇親会のご案内」を配布させていただいております。

今回も例年通り、正副会長幹事と新会員それぞれの余興を準備しております。

ご回答期限を7月10日(休)としておりますので、是非、ご出席いただけますようお願いいたします。

※ **国際奉仕委員会** 田島委員長

経験者から学ぶ国際社会奉仕

日時/6月2日(日) 14:00~16:00

場所/エディオンピースウイング広島

記者会見室

講師/山下正道氏

藤原優子氏

河越信二郎氏

参加者/47名

(学生 8名)
 (一般 24名)
 (西RC 15名)



国際社会奉仕において「なぜ支援が必要なのか?」「日本の役割とは?」を経験者の講演を

通じて学習しました。

講師の皆さんから、それぞれ経験されてきたことを20分間お話いただいた後、質疑応答が約50分ありました。学生の皆さんから多くの質問がありましたが、講師の方々から丁寧にお答えいただき、志の高い学生達の道しるべになったのではないかと感動いたしました。

ユニタール様には素晴らしい講師の皆さんをご紹介いただきありがとうございました。

終了後も、講師の方々に学生達が個別に質問していたのが印象的でした。



● 同好会報告

※ **紫友会** 次年度紫友会 北村世話人

次年度は柳原代表世話人を筆頭に、上野(彰)君、土井(隆)君、北村を加えた4名で務めさせていただきます。

本日、紫友会メンバーのボックスへ次年度紫友会「年間スケジュール」並びに「実施要領」を配布させていただいております。資料の欠落等ございましたら、私北村までご一報いただけますと幸いです。

なお、7月例会からの案内は土井(隆)君がメールさせていただく予定です。メールのブロック等ございませんよう、よろしくお願いいたします。

● 会員記念日

🎂 6月お誕生日おめでとうございます。

(9名)

藤田(千)君 柳原君 大地君
 荒川君 山中君 大植君
 大谷君 上野(寛)君 長谷川(剛)君



● スマイルボックス

SAA 中村(光)君

👤 笹野君

広島経済レポート(青)6月6日号に『カット野菜を主力とする青果物卸のおおたけが、2025年1月期決算で売上30億円突破を見込む』と掲載されておりました。

4月に大竹と広島の2工場に設備投資し、煮る、焼く、蒸すなどの加工機能を増強し、卸先の飲食店毎の課題に柔軟に応え、取引の持続、拡大に繋げているそうです。北海道～九州の農業生産法人と契約し産地特産や旬を考慮しながら安定調達でき、中四国・九州エリアに供給体制を敷いている一方、福山～防府をエリアに1日自社500便でデイリー配送をしているそうです。

👤 部谷君

広島経済レポート(青)5月16日号に『ひろぎんホールディングスは、4月からグループ子会社を含む4,000人の社員を対象に組織活性化の為にプラットフォームとして、SNS「TUNAGU」を導入した』と掲載されておりました。

組織の今が分かる「タイムライン機能」、社員同士の交流を活性化「コメント・スタンプ

機能」など備え、世代、役職、グループ会社間のコミュニケーション活性化、産休・育休、外部出向者を含めた社員同士の繋がりを持つコミュニティ形成などを目指すそうです。

👤 瀬崎君

経済レポート(赤)5月28日号に『広島電鉄は中国放送と今年も「被爆電車特別運行プロジェクト2024」を実施する』と掲載されておりました。

同プロジェクトは「被爆者の高齢化が進む中、未来の世代に平和について考えてもらうきっかけになれば」という思いで、RCC被爆70年プロジェクトの一環として2015年にスタートし、これまで約2,800人が参加しているそうです。

今年は7月の平日に県内の小学生に乗車してもらい、運行中の車内では、被爆電車653号や運行経路の主要スポットについて、写真や映像とアナウンスによる紹介があるそうです。

👤 津村君

日刊工業新聞5月17日号に『戸田建設は、ニュージーランドでホテル事業に参入する』と掲載されておりました。シンガポールの100%子会社を通じ、ニュージーランドでホテル事業を展開するCoherent Hotelの第三者割当増資を引き受け、過半数の株式を取得したそうです。

ニュージーランドへの外国人旅行者数は今後も増加し、2027年には19年比30%増の550万人に達する予想があり、旅行者の推移を見据え、独立した低層レジデンスタイプの宿泊施設11棟の新設を計画しているそうです。



● 卓話予告

日時	テーマ
6/20(木)	理事・委員長 退任挨拶

卓 話



「広島に来て1年、私が思う事」

(株)広島ホームテレビ コンテンツ本部
メディア情報局 アナウンスグループ
アナウンサー

野村 舞 氏

県外出身の私が 県内を歩き回って 見えた広島

広島ホームテレビ アナウンサー
野村舞

目次

1. 自己紹介
2. 一年間広島で暮らしてみて
3. 広島県 = ○○!
4. 最後に

1. 自己紹介

- 野村舞 (のむらまい)
- 2023年4月広島ホームテレビ入社。
- 東京都出身
- 明治大学卒業
- 趣味・特技 ビデオ 鉄印 フィルムカメラ

広島ホームテレビ

- 開局 1970年12月1日
- 本社 〒730-8552
広島市中区白島北町19番2号
- 支社 東京・大阪・福山
- 番組 「ビタニュー」「フロントドア」「カーブ道」など

2. 1年間広島で暮らしてみて

担当番組・コーナー

- ビタニュー
 - 「ひろしま23」→県内23市町をぶら
 - 「ググッと。瀬戸内。」→瀬戸内各局に広島の魅力を発信
 - 「あいまい」→広島市の100年の歴史を学ぶ
 - 「勝ちガセ」→スポーツコーナー
 - 中継

とにかく人と話す1年!

1日のスケジュール (MCの日の場合)

7:30	10:00	12:00	13:00	15:00	16:40	19:00	20:00
準備	昼ニュース準備 ・声出し ・新聞確認 ・下読み ・ナレーション ・前日の他局の番組視聴	昼休憩	ビタニュー準備 ① ・打ち合わせ ・特集確認 ・過去の原稿確認	ビタニュー準備 ② ・メイク ・当日の原稿、VTR確認 ・記者と打ち合わせ	本番	反省会 →帰宅	

そのほか

2月15日(水) ひろしま23「開局50周年」リポートスケジュール

- ラジオ→13:30~21:30まで
- ロケ
- 早朝取材

広島県 = 『熱い』県

① スポーツ

- 広島東洋カープ・サンフレッチェ広島・広島ドラゴンフライズなど
- 広島にきてビックリしたこと
 - 試合がある日は街にユニフォームを着た人であふれる
 - 小学生の帽子はカープorサンフレッチェ
 - カープの試合があった日は居酒屋が空いていない
 - 赤一色、紫一色の店、机、人

どんなところが?

② 移住者

- 県外からの移住者の多さ
- 国外からの移住者の多さ

どんなところが?

③ 平和

- 平和への活動
- 原爆ドーム前のボランティアさん
- 伝承者の方々
- エスキーツー

どんなところが?

④そのほか

- ・食
 - ・ お好み焼き、牡蠣、穴子、レモン、コウネ、せんじから…
- ・観光地
 - ・ 宮島、因島、鞆の浦…
- ・ 著名人
 - ・ 歌手、俳優、芸術家、スポーツ選手…

どなたが？

毎週月曜日
16:40~

毎週金曜日
18時台

あいまい

広島県 = 『熱い』県

→ 愛にあふれている！

毎週金曜日
よる8:54~

ワタシ、OOA+です。

LOVE ANIMATION

ホームシック

- ・ 生まれてからずっと実家育ち
- ・ 広島で初めての一人暮らし
- ・ 家で誰とも話せない生活

夜の巷を徘徊する 2時間特別編

明日よる8時~ 5チャンネルで放送！

広島には応援してくれる人が絶対にいる！

フォローお待ちしています！

[Instagram] [X]

会社の先輩

同期

ロク先で話をした皆さん

SNSのフォロワーさん

広島で出会えた皆さん

明治大学父母会の皆さん

広島でできた友達

近所のお好み焼き屋さん

ありがとうございました

最後に

あなたにピッタリなニュースを

ひろニユ- 夕方4時40分





例会日・木曜日 12:30~13:30
例会場・ANAクラウンプラザホテル広島
会長 諏訪 昭浩
幹事 吉田 大蔵

事務所・〒730-0011 広島市中区基町6-78
リーガロイヤルホテル広島13F
TEL 082-221-4894・FAX 082-221-4870
E-mail: hwrc@godorc.gr.jp

作成・会報雑誌・広報委員会

広島西RC

検索

